



ホーム > インシデント・事故 > インシデント・情報漏えい > 記事

インシデント・事故 / インシデント・情報漏えい

2018年12月19日 (水) 08時15分

国税局受託データ入力業務を契約・法令違反し外部業者へ再委託 (システムズ・デザイン)

システムズ・デザイン株式会社は12月14日、同社が東京国税局及び大阪国税局より受託したデータ入力業務において、その一部を契約及び法令に違反して、特定個人情報を含む個人情報の入力を外部業者に再委託していたことが判明したと発表した。

システムズ・デザイン株式会社は12月14日、同社が東京国税局及び大阪国税局より受託したデータ入力業務において、その一部を契約及び法令に違反して、特定個人情報を含む個人情報の入力を外部業者に再委託していたことが判明したと発表した。

また、東京国税局及び大阪国税局以外の組織・企業から受託していたデータ入力業務においても、契約あるいは法令違反が判明したと発表した。

これは国税局の監査により同社の契約及び法令違反が判明したもので、東京国税局と大阪国税局から受託していたデータ入力委託業務において、契約に反し個人情報の一部を外部事業者に再委託し、さらに業務上での問合せや確認のためにスキャナを使用して個人情報を含む資料134件を無断でイメージデータ化し保存する従業員等がいた。

受託した件数と再委託した件数は下記の通り。

1.受託した件数

東京国税局（2017年度・2018年度分）：1,034,115件

大阪国税局（2018年度分）：354,607件

2.再委託した件数

東京国税局（2017年度・2018年度分）：604,614件

大阪国税局（2018年度分）：92,000件



トップページ



リリース（受託業務における契約及び法令違反のご報告とお詫び）



リリース（今後の対応）

f シェア

t ツイート

▽ もっと「お詫び」のニュース

[システムズ・デザイン社の契約・法令違反の再委託…](#)

[配布資料と一緒にバックデータもアップロード、入…](#)

[BCCをTOに、日本学生支援機構奨学生だった元学…](#)

編集部にメッセージを送る

★★Scan PREMIUM 会員限定コンテンツにフルアクセスが可能となります★★

国税局が同社に委託したデータについては、再委託先から海外センターへのデータ送信は行われていない。

また国税局の監査後の11月8日に、同社内に設置した調査委員会の内部調査にて業務終了分を含め国税局以外にも契約違反ないし法令違反の再委託が判明した。

その内の再委託先の1社は、国内事業所において特定個人情報の分割と暗号化処理を行った後に、当該データを海外センター1か所に送信し入力業務を行っていたが、同センターでは復号できない措置が施されており、特定個人情報が同センターから流出した形跡はない。

調査の結果、現時点まで再委託先からの個人情報の流出や不正利用は確認されていない。また、契約又は法令違反のあった再委託は全て解消し、社内処理への切り替えを完了済みとのこと。

同社では今後、外部からの弁護士を加えたデータ調査委員会を新たに設置し、株式会社フォーカスシステムズに委嘱して、専門的な検証を実施する。既に外部再委託の適正性を一元的にチェックする新部署を稼動させており、業務改善と社員教育を徹底し再発防止に努める。

『ScanNetSecurity』

関連記事



他の職員のOTPトークンを窃取し不正アクセス、盗撮の余罪も判明し懲戒免職に（奈良県）

2018.12.14 Fri 8:15



交付前のマイナンバーカードと交付用端末1台が盗難被害、職員を懲戒処分に（横浜市）

2018.12.10 Mon 8:15



女性の電話番号を無断で持ち帰り私用携帯から架電、停職3月の懲戒処分に（郡山市）

2018.12.5 Wed 9:15



業務使用が禁止されていたフリーメールへ不正アクセス、添付ファイルの個人情報が流出（島田市）

2018.10.2 Tue 8:15

Scan PREMIUM 会員限定記事

[記事一覧へ](#)



ペネトレーションスターは見た！ 第3回「ペンテスターだって負ける日もある。だって人間だもの。」
実は、筆者の10年以上の長いペネトレーションスターキャリアにおいて、これが初めての負け試合だった。… [Read more»](#)

2018.12.19(Wed) 8:30

PolicyKitにおいてUID値のオーバーフローにより任意のsystemctlコマンドが実行可能となる脆弱性 (Scan Tech Report)

Linux/Unix系のOSの制御に用いられているソフトウェアであるPolicyKitに、…

[Read more»](#)

2018.12.18(Tue) 8:30

全くの無知よりも予備知識がある方がフィッシング詐欺にかかりやすい：米大学研究結果 (The Register)

実験の結果は、ある部分においては、大方の読者の予想と一致している。理系の学生は文系の学生に比べてクリ… [Read more»](#)

2018.12.13(Thu) 9:00

CSIRT担当者はJ.D.サリンジャーを読むべきか～やらかし事例から学ぶセキュリティ

大阪大学CSIRTの柏崎礼生氏（大阪大学情報推進本部）が、Security Days Fall 20…

[Read more»](#)

2018.12.12(Wed) 8:45

ScanNetSecurityをフォローしよう！

★★Scan PREMIUM 会員限定コンテンツにフルアクセスが可能となります★★

後で読む